

## **Ecole sans racisme - Ecole Courage**

Nous organisons un projet.

Le projet s'appelle:

***Ecole sans racisme – Ecole Courage***

*\*Le projet utilise le mot français courage dans son logo!*

Toutes les écoles en Allemagne peuvent participer à ce projet.

Elles sont, ensuite, membres de notre réseau.

**Ces écoles sont donc des Ecoles-Courage.**

## **Les Ecoles-Courage sont contre le racisme**

Certaines personnes ont de mauvaises opinions sur celles qui viennent d'autres pays.

Cela s'appelle: Le racisme.

Les racistes pensent par exemple:

Que les personnes à la peau foncée sont moins bien que les personnes à la peau claire.

Mais ce **n'est pas** le cas.

Les racistes veulent que les personnes à la peau foncée aient moins de droit.

Le racisme est interdit en Allemagne.

**Mais, il y a quand même du racisme en Allemagne.**

## **Les Ecoles-Courage sont contre la discrimination**

Il existe des personnes qui traitent mal les autres parce qu'ils sont différents.

**Par exemple : parce qu'ils sont vieux, parce qu'ils ne leur ressemblent pas, parce que ce sont des femmes, parce qu'ils ont une autre religion**

**Cela s'appelle la discrimination.**

## **Qui sommes-nous?**

Nous sommes un réseau.

3600 écoles d'Allemagne appartiennent à notre réseau.

Toutes participent bénévolement au projet:

***Ecole sans racisme-Ecole courage.***

Le réseau a une centrale.

La centrale s'appelle: Coordination fédérale

Toutes les écoles du réseau travaillent ensemble.

Elles se conseillent et s'entraident mutuellement.

Ainsi, tout le monde apprend toujours quelque chose de nouveau.

Les écoles se rencontrent et s'amuse ensemble.

Beaucoup de personnes et d'organisation nous aident.

Comme par exemple: Des musées et des associations.

Nous organisons ensemble des actions.

Par exemple:

Nous donnons des informations sur la discrimination.

Nous réalisons des affiches.  
Nous organisons des travaux de groupe ou des concerts  
Nous visitons ensemble des expositions.  
Nous discutons avec des politiciens.

## **Que voulons-nous?**

Tout le monde doit savoir:  
Chaque être humain est important.  
Et tous les êtres humains ont les mêmes droits.  
Peu importe, si les personnes viennent d'un autre pays, sont un homme ou une femme, ne se sentent ni homme ni femme, parlent allemand ou une autre langue, croient en un dieu ou pas, ont beaucoup ou pas d'argent, ont un handicap ou une maladie.  
**Chacun doit traiter correctement tous les autres êtres humains.**

## **Que faisons nous ?**

Tous les membres du réseau sont contre le racisme et la discrimination.  
Tous les personnels de l'Ecole-Courage sont gentils avec les autres, ne s'énervent pas contre les autres, ne se moquent pas des autres, veulent le bien-être de leurs camarades, aident leurs camarades, quand ils se font agresser, sont courageux et aident ceux qui sont en danger, font connaître leur opinion, quand quelqu'un insulte une autre personne, s'engage à ce que tout le monde vive bien ensemble et apprenne à se connaître.  
Toutes les Ecoles-Courages organisent des actions contre le racisme et les discriminations.  
Toutes les Ecoles-Courages organisent une ou plusieurs actions par an.  
Toute la communauté scolaire aide lors de ces actions, par exemple: Les professeurs, les élèves.

## **Comment une école devient-elle une Ecole-Courage?**

Que doit faire une école, si elle veut participer à notre projet et devenir elle-même une Ecole-Courage?  
Tout d'abord, il faut organiser un vote au sein de l'école.  
Lors de ce vote, 70% des personnes doivent avoir voté „oui“ pour devenir une Ecole-Courage .  
Par exemple: il y a 100 personnes dans votre école, 70 personnes ou plus doivent être d'accord avec ce projet.

## **Qui peut voter?**

Tous les personnels de l'école ont le droit de voter.  
C'est-à-dire : Les élèves, les professeurs, les personnels administratifs et techniques

## **Comment voter?**

La communauté scolaire vote en utilisant des bulletins de vote.  
On coche «oui» ou «non» sur le bulletin.  
Vous avez voté?  
Alors mettez votre feuille dans l'urne.

Après le vote, on compte le nombre de oui et de non.

## **Quand l'école devient-elle membre du réseau?**

Si les personnels de l'école ont voté „oui“ pour devenir une Ecole-Courage, alors l'école envoie le résultat du vote à la coordination fédérale.

La coordination fédérale vérifie que tout est correct.

Ensuite, l'école cherche une personne qui va la soutenir. Cette personne s'appelle: Parrain ou Marraine.

Les parrains et marraines sont souvent des personnes célèbres, par exemple: Des footballeurs, des acteurs, des politiciens.

Après, il y a une fête. Lors de cette fête, l'école obtient le nom de ***École sans racisme-École courage.***

Elle reçoit, également, une plaque avec le logo du projet.

L'école est désormais membre du réseau.

**Merci pour votre attention!**

